



## **Bomberos de Jamundí discuten con paramédicos por traslado de pacientes a Cali**

**El hecho quedó evidenciado en un video que se ha vuelto viral en redes sociales.**

El pasado fin de semana algunos Bomberos de Jamundí discutieron con los paramédicos de Cali, por el traslado de una mujer que sufrió un accidente en la vía Panamericana.

El hecho quedó evidenciado en un video que se ha vuelto viral en redes sociales.

El capitán Eduardo Sierra, comandante de los Bomberos Voluntarios de Jamundí, aseguró que "cuando se presentan accidentes en nuestras vías, estas ambulancias llegan de Cali a interrumpir los procedimientos que se están realizando para transportar los pacientes".

Para Sierra, la actitud con la que llegan los paramédicos no es la correcta. "Llegan en una actitud agresiva presionando para que entreguemos los pacientes y ellos puedan trasladarlos a Cali".

La discusión se viene dando por el traslado de personas que sufren accidentes en la vía que de Cali conduce al municipio vecino. Por eso, el llamado del capitán es para que la jurisdicción sea respetada.

Por su parte, Alexander Durán, secretario de Salud de Cali, afirmó que muchas veces se trata de malos entendidos, "cuando las personas marcan al 123, el celular direcciona la llamada al sitio más cercano, en este caso Cali".